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Genesis 22 

Gott stellt Abraham auf die Probe 

 

Als Isaak groß ist,  

stellt Gott Abraham auf eine harte Probe. 

Weil Gott wissen möchte,  

wie sehr Abraham ihm vertraut.  

Gott ruft: 

Abraham. 

Abraham antwortet: 

Hier bin ich.  

Gott sagt: 

Ich habe einen schweren Auftrag für dich.  

Ich weiß, wie lieb du Isaak hast.  

Isaak ist dein geliebter Sohn. 

Geh mit Isaak auf einen Berg. 

Dort sollst du ein Brand∙opfer bringen. 

Das Brand∙opfer soll dein Sohn Isaak sein. 

Eigentlich heißt Brand∙opfer: Ein Tier für Gott verbrennen.  

Abraham steht am nächsten Morgen auf. 

Abraham packt Holz auf den Esel. 

Das Holz ist für das Feuer. 

Abraham macht sich mit Isaak auf den Weg. 

Am dritten Tag sehen Abraham und Isaak von Weitem den Berg.  
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Als sie beim Berg sind, sagt Isaak: 

Mein Vater.  

Abraham antwortet: 

Hier bin ich. 

Isaak fragt Abraham: 

Vater, wir haben Holz für das Feuer.  

Aber wo ist das Tier für das Brand∙opfer? 

Abraham antwortet: 

Gott wird uns ein Tier für das Brand∙opfer geben, 

mein Sohn. 

Als Abraham und Isaak oben auf dem Berg sind,  

baut Abraham einen Altar aus Steinen.  

Abraham legt Holz auf den Altar. 

Dann fesselt Abraham Isaak. 

Abraham legt Isaak auf das Holz auf dem Altar.  

Abraham will nach dem Messer greifen. 

Da ruft der Engel von Gott:  

Abraham, Abraham. 

Abraham antwortet: 

Hier bin ich. 

Der Engel von Gott sagt: 

Tue dem Jungen nichts.  

Das war nur eine Probe, ob du Gott wirklich vertraust. 

Ich weiß jetzt: 

Du vertraust Gott sehr. 

Du bist sogar bereit, 

Gott deinen geliebten Sohn zu geben. 
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Da sieht Abraham auf.  

Abraham sieht ein Schaf. 

Abraham bringt Gott das Schaf als Brand∙opfer.  

Und der Engel von Gott ruft Abraham ein zweites Mal. 

Gott sagt zu Abraham: 

Du vertraust mir ganz.  

Ich werde dich reich beschenken.  

Du sollst so viele  Nach∙kommen haben, 

wie Sterne am Himmel sind.  

Und alle Menschen werden sich an dich erinnern. 

Dann geht Abraham nach Hause. 
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